

A n t r a g
des
BILDUNGS-AUSSCHUSSES

über den Antrag der Abgeordneten Mag. Schneeberger, Bader, Edlinger, Göll, Mag. Hackl und Moser betreffend verpflichtender Ethikunterricht in NÖ Schulen.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die NÖ Landesregierung wird ersucht, an die Bundesregierung, insbesondere an die Bundesministerin für Bildung, heranzutreten und diese im Sinne der Antragsbegründung aufzufordern, dass für jene Schüler, die nicht an einem konfessionellen Religionsunterricht teilnehmen, der Schulversuch „Ethik“ durch einen verpflichtenden Ethikunterricht in allen Schulstufen ersetzt wird.“

GÖLL
Berichterstatterin

TRÖLS-HOLZWEBER
Obfrau